



[Stop Puppy Mills]



¿QUÉ SON LAS FÁBRICAS DE CACHORROS?

Las fábricas de cachorros son lugares de cría que maximizan las ganancias por encima del bienestar animal y producen cachorros a gran escala para la venta, ya sea a través de Internet, de avisos en periódicos, de intermediarios o en tiendas de mascotas. El objetivo es producir tantos cachorros como sea posible con un costo mínimo y un beneficio financiero máximo para el criador.



HUMANE SOCIETY
INTERNATIONAL
LATIN AMERICA

¿Cómo causan las fábricas de cachorros sufrimiento a los animales?

Las fábricas de cachorros no pueden satisfacer las necesidades de los animales ya que estos viven toda su vida en espacios inadecuados y, por lo general, en condiciones de sobrepoblación, con frecuencia con una higiene deficiente y sin la atención médica veterinaria necesaria. La mayoría de las hembras reproductoras pasan toda su vida en jaulas pequeñas, sucias y sin poder hacer ejercicio, sin amor y alejadas de todo contacto humano. Son obligadas a reproducirse continuamente hasta que sus cuerpos cansados y gastados finalmente se dan por vencidos y no pueden criar suficientes cachorros (por lo general, a los cuatro o seis años de edad). En este punto, ya no se consideran rentables por lo que muchas veces son sacrificadas.

Características de las Fábricas de Cachorros:

- **ENCIERROS:** Por lo general los animales se mantienen encerrados toda su vida en jaulas con piso de metal que les pueden causar daño permanente en sus patas. Muchas veces, también los mantienen a la intemperie en jaulas con poca o nula protección contra frío, lluvia o calor.
- **HACINAMIENTO:** Los animales usualmente se mantienen en jaulas muy pequeñas y estrechas donde no les es posible darse la vuelta o pararse por completo. Algunos incluso han sido encontrados en armarios oscuros o jaulas que han sido clavadas en el piso para no ser movidas nunca del lugar.
- **SUCIEDAD:** Las jaulas a menudo están apiladas una encima de la otra, por lo que el excremento y la orina cae sobre los animales adultos y los cachorros de las jaulas de abajo. Hay poca o ningún tipo de limpieza. La acumulación de olores (amoníaco) puede ser muy molesta y hasta peligrosa para la salud del animal.
- **DESNUTRICIÓN:** La desnutrición es común. En muchos casos, los animales son alimentados con lo mínimo necesario para mantenerlos vivos y reproducirse. La comida que se les da generalmente es de mala calidad nutricional y la más barata que se puede comprar. A menudo, no cumple siquiera con sus requerimientos nutricionales diarios. Como resultado, las enfermedades relacionadas con la desnutrición son comunes.
- **FALTA DE ATENCIÓN VETERINARIA:** Por lo general la atención veterinaria adecuada es mínima o inexistente. Muchos de los animales no son vacunados ni desparasitados adecuadamente, por lo que el contagio de enfermedades es usual. Los criadores también permiten que ocurra la sobre reproducción y la endogamia. La mayoría de cachorros tiene, o desarrollará, defectos genéticos y/u otros problemas de salud en algún momento de su vida como resultado de las malas prácticas de cría. Además, a menudo tienen problemas de comportamiento y de temperamento, como resultado de una completa falta de socialización con humanos u otros perros.

HSI Latin America trabaja para erradicar las fábricas de cachorros en la región y para que cada animal liberado de esta cruel práctica sea rehabilitado y pueda encontrar un hogar lleno de amor.

¡No compre animales, adopte!

Para obtener información más detallada visite: hsi.org/Spanish



HUMANE SOCIETY
INTERNATIONAL
LATIN AMERICA

 [HSILatinAmerica/](https://www.facebook.com/HSILatinAmerica/)

 [hsi_latinamerica](https://www.instagram.com/hsi_latinamerica)

 latinamerica@hsi.org